



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El ciclismo es uno de los deportes que más adeptos ha cobrado en los últimos tiempos. Este no solo aporta calidad de vida por lo que encierra el ejercicio en sí mismo, sino que también permite reconocer los paisajes y verlos desde la óptica saludable con que se los atraviesa.

En la localidad de Catriel, esta disciplina crece sorprendentemente. En este sentido, en el año 2013, por iniciativa de un grupo de personas nucleadas bajo la denominación MTB, se lanzó la primera convocatoria llamada "Desafío a las Tierras del Cacique", competencia ciclística que se sucedió anualmente hasta la actualidad, cuya fecha está prevista para el próximo 14 de octubre de 2018.

Si bien la primera carrera se desarrolló solamente con ciclistas locales, la misma cobró tal relevancia que al año siguiente se transformó en la competencia nacional por excelencia.

El desafío a las Tierras del cacique no es solo una carrera de ciclismo de Montaña, sino que es un desafío con uno mismo, desarrollado en los paisajes agrestes de nuestra Patagonia, entre senderos de alpatacos y jarillas, pesados arenales, trepadas enripiadas, bajadas y horizontes interminables, el desafío se ha convertido a lo largo de sus 4 ediciones de una de las carreras más convocantes de la Provincia de Río Negro.

Los circuitos van cambiando, las exigencias van en aumento año a año, la primera edición del año 2013 contó con la participación de 150 corredores, y en su última edición participaron más de 300 deportistas entre sus diferentes categorías. Esto muestra la calidad e importancia de esta competencia que año a año va sumando desafíos, participantes y premios.

De esta competencia que busca ser referencia del MTB rionegrino han participado ciclistas de la calidad de Cristian Ranquehue, Diego Pereyra, Viviana Lima, Gladys Díaz, Adrián Chavez, Franco Corrich, Javier Torres, entre otros.

Para llevar adelante esta competencia se requiere de mucho esfuerzo, recursos humanos, trabajo coordinado y también un desembolso económico muy importante.

Para ello trabaja durante el año, el grupo de personas que llevan adelante el "Desafío a las Tierras del Cacique", instancia anual que promueve la



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

actividad física, la recreación, el turismo y el cuidado del medio ambiente.

Según consta en los antecedentes, el Desafío a las Tierras del Cacique ha logrado convocar a más de 300 competidores repartidos en 22 categorías, que llegan a la localidad desde distintos puntos del país. Este hecho permite reflejar el despliegue y el impacto social, deportivo, turístico y cultural que el evento produce.

Por ello;

**Autora:** Viviana Germanier.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural, deportivo, ambiental y turístico, la competencia "Desafío a las Tierras del Cacique", a desarrollarse en la localidad de Catriel, el 14 de octubre del presente año.

**Artículo 2°.-** De forma.